

# LEBENSLUST & LIFESTYLE

## Missio: Präsentation der Highlights 2022 im Musikhotel Jaz in the City



Pater Karl Wallner mit Miss Europe Beatrice Körmer



Linus Norda, Sergio M. Flores, Yury Revich, Pater Wallner



Pater Karl Wallner und Schauspielerin Maria Happel

Missio, die Päpstlichen Missionswerke, gehen mit Nationaldirektor Pater Karl Wallner und seinem Team anlässlich ihres 100-jährigen Bestehens in Österreich neue Wege: Bunt, jung und zeitgemäß, ohne die eigenen Werte und Aufgaben zu vergessen. Vor versammelter Presse und mit prominenten Botschaftern und Wegbegleitern wie u.a. Maria Happel, Sergio M. Flores, Yury Revich, Beatrice Körmer wurden im Musikhotel Jaz in the City die Highlights des Jubiläumsjahres 2022 präsentiert. Insgesamt 24 Veranstaltungen österreichweit stehen im Jubiläumsjahr am Programm, darunter Benefizkonzerte, akademische Tagungen, Jubiläumsfeste, die Lange Nacht der Kirchen bis hin zur Seligsprechung der Gründerin Pauline Marie Jaricot und einer glanzvollen Jubiläumsgala unter dem Ehrenschutz des Bundespräsidenten. Zudem soll eine Plakatkampagne jeden Einzelnen aufrufen, die Welt zu verändern und die Jugendaktion motiviert auch heuer wieder tausende Jugendliche zum Gutes tun für die Ärmsten der Armen. Eines weiteres Highlights dieses Jahr folgt am 29. April 2022. Da präsentiert Missio gemeinsam mit der Electric Church in der Wiener Votivkirche ein elektrosymphonische Konzert mit visuellen Effekten unter dem Showtitel „On a hill“ - eine Kooperation, mit dem Star-DJ und international anerkannten Musikproduzenten Sergio Manoel Flores, bei der zu den relevantesten und zeitlosesten Passagen aus der Bergpredigt Musik erklingen wird. Der Reinerlös kommt zur Gänze dem Bau des Sankt-Karl-Borromäus-Krankenhaus in Südostafrika zu Gute. „Musik schafft es, ganz tiefen Glaubensinhalt modern, frisch und gerade auch für junge Menschen greifbar zu machen.“ so Pater Karl.